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Осталось каких-то пара недель до, 
воистину эпохального, события в исто-
рии современной России. Мы отпра-
вимся к избирательным урнам. Выбо-
ры Гаранта Конституции.

Конституция России (как и большин-
ство Конституций вообще), конечно 
же имеет целый ряд изъянов. Вполне, 
впрочем, поправимых. Самые широкие 
возможности для российских граждан 
предоставляет Основной Закон. Дру-
гое дело – его исполнение. И надзор за 
этим исполнением. Как относятся к на-
шим правам российские чиновники, мы 
с Вами прекрасно знаем. Как знаем и 
то, как надзирают за их деятельностью 
российские прокуроры. И дело даже не 
в том, что в прокурорских рядах вполне 
хватает людей, чья профессиональная 
подготовка, оставляет желать лучше-
го. Это недуг болезненный, но испра-
вимый. Гораздо хуже, когда мы сталки-
ваемся по всей стране с откровенной 
заединщиной. Правоохранители либо 
возбуждают уголовные дела ради «га-
лочки» в отчете, либо надёжно укрыва-
ют преступления (ради… сами понима-
ете чего). Ну а надзор прокурорский, в 
лучшем случае, пишет то, что издавна 
на Руси отписками называется. А в худ-
шем (хотя куда уж хуже – то), в судах 
яростно поддерживает следственную 
откровенную ахинею. За многолетнюю 
практику, автор этих строк, конечно 
же сталкивался со случаями, когда в 
судебном заседании прокурор отказы-
вался поддерживать обвинение в виду 
его незаконности или недоказанности 
вины. Но эти случаи можно перечесть 
по пальцам ( и пальцев хватит на одной 
руке, и ёще останутся). И это при том, 
что по статистике, неумолимой, феде-
ральные суды оправдывают меньше 1 
% (!) тех, кому предъявлены обвине-
ния. Для сравнения – суды присяжных 
выносят оправдательные приговоры в 
24 % случаев! И это при том, что совре-
менные российские суды присяжных, 
представляют собой, мягко говоря, т.с. 
«урезанный» вариант, по сравнению 
с достижениями российской судебной 
реформы 1864 года. Однажды, в пере-
рыве судебного заседания по одному 
откровенно сфальсифицированному 
делу, я подошёл к помощнику проку-
рора, поддерживавшему обвинение: 
«Вам не кажется, что следует отка-
заться от обвинения? Ведь это откро-
венный фальсификат!». «Да Вы что!» 
– воскликнул советник юстиции, – «Да 
меня с работы уволят!».

 Вот так. И это на уровне сельской 
глубинки… Ну а на вершине так на-
зываемой «вертикали власти»? Стоит 
ли удивляться, когда стреляется зам. 
прокурора страны? Когда ударяются в 
бега прокуроры, «крышевавшие» не-
законный игорный бизнес? Когда сель-
ские прокуроры укрывают рейдеров 
– грабителей?  Когда «сквозь пальцы» 
смотрят на полицейские блудни? Ког-
да откровенно прогибаются перед, не  
самыми даже крупными чиновниками?  
Это она – «вертикаль»  власти. И дай 
нам Бог, с этой вертикалью… спра-
виться. 

Пишите, звоните.
Мы не сдадимся.

МЕНТОВСКИЙ «РАЗВОД» 
ПО-РОДИОНОВСКИ

ЖУЛЬЁ, ЧТО И ГОВОРИТЬ, БЫВАЕТ РАЗНОЕ. ЕСТЬ ВУЛЬГАРНЫЕ НАЛЕТ-
ЧИКИ, ДОМУШНИКИ, ЕСТЬ ЛЮБИТЕЛИ ВОРОВАТЬ В МАГАЗИНАХ, НО БОЖЕ 
МОЙ, КАКАЯ ВСЕ ЭТО МЕЛОЧЕВКА… СОВСЕМ ДРУГОЕ ДЕЛО, КОГДА К ЧУ-
ЖОМУ ДОБРУ ПРИЛИПАЮТ ШАЛОВЛИВЫЕ РУЧОНКИ ЧИНОВНИКОВ И ИХ 
БЛИЖАЙШЕЙ РОДНИ. К ВЕЛИКОМУ СЧАСТЬЮ ДОНСКОЙ ЗЕМЛИ, РОСТОВ-
СКОЙ ОБЛАСТИ ЗА КРАСНОДАРСКИМ КРАЕМ НЕ УГНАТЬСЯ. НАПОР-НАХРАП 
НЕ ТОТ, И ПОТОМУ, ДО МАССОВЫХ КАЗНЕЙ КУЩЕВСКОГО ОБРАЗЦА, ДЕЛО 
НЕ ДОХОДИТ. ПОКА. ЗАТО, КОГДА ДОХОДИТ ДЕЛО ДО ПРОСТЫХ, «НА ГОЛУ-
БОМ ГЛАЗУ», АФЕР, ТО ЗДЕСЬ ДОНСКИЕ ДЕРЕВЕНСКИЕ ЧИНОВНИКИ СВО-
ИХ КУБАНСКИХ КОЛЛЕГ ЕЩЁ И ПОУЧАТ…

В Родионово-Несветайском райо-
не Ростовской области благодатные 
земли. Почти кубанские. И урожаи со-
ответственно. Вот на эти блага и по-
ложил свой блудливый глаз некий г. 
Проскурин по имени Василий. Задача 
значительно облегчалась тем, что явля-
ется этот проворный юноша прямым по-
томком главы местной администрации 
г. Ю.Проскурина.

В октябре минувшего года, прокура-
тура Ростовской области направила в 
суд уголовное дело в отношении нашего 
героя. Мошенничество. В особо крупных 
размерах. Механизм аферы предельно 
прост. Этот самый «голубой глаз» по-
лучил 22 миллиона рублей у знакомых 
бизнесменов. На закупку семян под-
солнечника. Семена купил и быстренько 
перепродал. Хозяевам денег долго «ез-
дил по ушам» легендами об отсутствии 
покупателей, да и о «непоступлении» 
денег.

История эта началась в сентябре 
2008-го. В ноябре 2011-го уголовное 
дело поступило в суд. Но три года между 
этими событиями, конечно же, не дремал 
Вася Проскурин. Ещё как не дремал!

Пока, по этой проскуринской афере, 
следствие близилось к завершению, в 
начале 2011 года, в Родионово-Несве-
тайский ОВД поступает новое заявле-
ние. Директор сельхозпредприятия ООО 
«Степное» рассказал правоохраните-
лям, что этот же Вася Проскурин, ещё 
в июле 2010 года, был назначен «ответ-
ственным лицом» по доставке пшеницы 
ООО «Степное» на Азовский элеватор. 
Сказано – сделано. Подобрали два де-
сятка водителей – владельцев КАМА-
Зов, загрузили зерно (на 9,6 миллионов 
рубликов), занесли в «Весовую книгу», 
выписали накладные. Казалось бы все 
будет… Но это только казалось. Подза-
были крестьяне ООО « Степное», что 
при наличии папаши – главаря местной 
администрации, сынок может оказать-
ся жуликом. С таким же успехом, как и 
потомок матерого рецидивиста. А итог 
оказался куда как печальным. Собран-
ный урожай (и деньги за него), благо-
получно растворились в проскуринском 
тумане.

В своём заявлении руководитель 
ООО « Степное» прямо указывает пра-
воохранителям на детали и механизм 
мошенничества.

Хозяева урожая до сих пор не знают, 
где заработанные деньги. Как не знают, 
поступила ли пшеница на элеватор. Хо-
зяева украденного добра выяснили, что 
пшеница была – таки поставлена на эле-
ватор, но по поддельным (!) накладным, 
а деньги… опять же в ООО «Степное» 
так и не поступили. (А значит, в том же 
тумане растворились крестьянские за-
работки и премии).

Здесь стоит немного порассуждать. 
Обратим внимание на простую вещь. 

Заявление об этом очередном проску-
ринском так сказать эпизоде, поступило 
в ОВД Родионово-Несветайского райо-
на в самый разгар следствия по факту 
умыкания Васей Проскуриным 22 мил-
лионов рублей. Казалось бы, чего про-
ще? Приобщить новый эпизод к делу, и 
в рамках уже расследуемого дела, про-
вести совершенно необходимые след-
ственные действия. Но это если по За-
кону. Но у нас в России, само понятие 
«Закон», это как говорят в Одессе, «что 
– нибудь особенного»! 

Заявление о мошенничестве в отно-
шении ООО « Степное» поступило в Ро-
дионовский ОВД 4 июля 2011 года. Ров-
но через месяц оперуполномоченный 
г. Сухоносов В.С. выносит постановле-
ние… об отказе в возбуждении уголов-
ного дела! Основанием для этого, поли-
цейский Сухоносов, счёл простые вещи 
– сам де Проскурин объяснил оперра-
ботнику, что он «не при делах, все ре-
шал сам директор, а не он». И вообще, 
он знать не знает, как реализовывался 
урожай. А ещё г. Сухоносов сослался, 
в своем отказном постановлении, на 
то, что «ответы на запросы не получе-
ны»… и что «формально» в действиях 
Проскурина ну прямо – таки просто нет 
состав преступления! И с этого эпохаль-
ного сухоносовского постановления на-
чалась, до боли знакомая, до отвраще-
ния приевшаяся, безобразная в своей 
сути, ментовская волокита. Суть её, как 
правило, сводится к достижению одной 
цели – увести жульё от ответственности. 
Попробуйте, хоть кого-нибудь убедить, 
что делается это «просто по глупости» 
(хотя в Российской полиции это явление 
куда как распространенное)…

Сухоносовское постановление «об 
отказе» от 3 августа 2011 года утвердил 
некий загадочный «Зам. начальника» 
Родионовского ОВД. А теперь, внимание 
читатель!

В тот же (!) день, 3.08.2011 года, дру-
гой (или тот же? Подписи уж больно 
похожи) Зам начальника ОВД подпол-
ковник П. Щербаков выносит Постанов-
ление о том, чтобы перед прокурором 
ходатайство возбудить! Отменить мол 
надо сухоносовское постановление от-
казное! Мол, типа доработать надо… 
Вот она оперативность! Ну ясное дело. 
15 августа районный прокурор сухоно-
совскую отказную ахинею отменяет. Как 
видно из прокурорского постановления, 
г. Сухоносов, при «проверке» (в течении 
месяца) откровенно валял дурака. Т.е. 
кипучую деятельность симулировал.

Ура! Законность победила! Победи-
ла? Да не тут то было!

Ровно через 10 дней, всё тот же опер 
г. Сухоносов, выносит новое постанов-
ление. Нетрудно догадаться, что оно всё 
то же. Об отказе в возбуждении уголов-
ного дела в отношении Васи Проскури-
на.

Утверждает это повторное постанов-
ление всё тот же загадочный Зам. На-
чальника ОВД размашистой подписью. 
И опять, в тот же день – 25 августа, на 
свет Божий родится новое ходатайство 
перед прокурором – отменить! Как неза-
конное! И подпись (очень похожая раз-
машистая) свидетельствует, что за тор-
жество Закона, ну прямо грудью встаёт 
Зам начальника ОВД, полицейский под-
полковник П.Н. Щербаков! Ура герою 
Щербакову! Равняйсь на него полиция! 
Как и советнику юстиции мадам Середи-
ной! (она и.о. прокурора района). Вновь 
постановление она вынесла об отмене 
сухоносовской «жанровой» литературы! 

Случилось это в «День Знаний» – 1 
сентября 2011 года. Знаковая дата…

Но на этом Родионово-Несветайская 
полицейская ахинея не остановилась. 
Это в Кущевках, всяких там, по-другому. 
На Дону свои методы! Чем и гордимся. 
В «точном соответствии с Законом», че-
рез 10 дней, 11.09.2011 года, всё тот же 
капитан Сухоносов, выносит новое по-
становление. Ну разумеется. Всё о том 
же. Об отказе. Не особенно утруждая 
себя в приведении новых доводов, фак-
тов и аргументов. И вновь (хоть бы что 
новое придумали), в тот же день, рож-
дается «новое», ну да, конечно же, всё 
за той же размашистой «похоже» под-
полковничьей, похоже Щербаковской 
подписью, Постановление всё о том же 
– ходатайствовать перед прокурором об 
отмене...

Кто-то, (очень уж наивный) со всей 
простоты скажет – да это у них в менту-
ре – прокуратуре просто бардак! Тут по-
неволе вздохнешь – да, хорошо бы коли 
так!

Не знаю как Вам, уважаемый Чита-
тель, а лично мне, автору этих строк, 
описанная история простого факта того, 
что ради обирания нас с Вами, сплотили 
свои ряды наглые и уверенные в безна-
казности. Подлые и трусливые… Они.

  Рафаил КУРЯТНИКОВ

От редакции. 
Кстати. По слухам, ГУВД по Ростовской области входит в десятку лучших 

в России. Вообразите, что же тогда делается в худших. Если в лучшем ГУВД 
расследуют уголовное дело (на Васю Проскурина), а в Родионовке этого  Васю 
размашистыми подписями от ответственности уводят. Начальника ГУВД так и 
хочется спросить – Господин Генерал! У Вас в ведомстве правая рука вообще-
то знает, что левая занята?
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КЕСАРЕВО УБИЕНИЕ
СВЕТЛАНА МИХАЙЛОВНА ТАЦИЙ ИЗ СТАНИЦЫ 

ТАЦИНСКОЙ ПЯТЫЙ ГОД ТЩЕТНО ДОБИВАЕТ-

СЯ ВОЗБУЖДЕНИЯ УГОЛОВНОГО ДЕЛА ПРО-

ТИВ ВРАЧЕЙ, ПО ВИНЕ КОТОРЫХ УМЕРЛА ВО 

ВРЕМЯ РОДОВ ЕЕ ДОЧЬ ОЛЬГА.

В декабре 2007 года 
Светлана Михайловна 
готовилась стать бабуш-
кой,  ожидая появления 
первенца, своей 18-лет-
ней дочери. Удар судь-
бы был жестоким. Ольга 
умерла после операции 
кесарева сечения и Свет-
лане Михайловне при-
шлось стать родившему-
ся малышу не бабушкой, 
а…мамой.  Привлечь к 
ответственности людей в 
белых халатах, допустив-
ших  ошибки, приведшие 
к смерти   матери  малы-
ша, до сих пор не полу-
чается.  Причиной тому –  
странная беспомощность 
правоохранителей.

Ситуация, возможная 
только в России – при-
знаки преступления в 
действиях врачей   есть, 
но дело не возбужда-
ется. Читаешь  меди-
цинские документы  и  
впечатление такое, что 
Ольгу пропустили через 
мясорубку. Повредить 
сначала легкое, а потом 
печень при родовспомо-
жении, это надо было 
постараться!  В заклю-
чении экспертной ко-

миссии отдела сложных 
экспертиз Бюро СМЭ Ро-
стовской области  указа-
но, что при катетериза-
ции подключичной вены 
у больных находящихся 
на аппаратном дыхании , 
верхние доли легких на-
ходятся выше обычного 
положения, потому слу-
чается, легкие при этой 
манипуляции случайно 
травмируют.   Случай-
ным названо и повреж-
дение печени при дре-
нировании плевральной 
полости. Эти две случай-
ности оказались роковы-
ми. Борясь с осложне-
ниями, возникшими на 
завершающей стадии 
беременности, тацин-
ские врачи гинеколог Н. 
Е. Семисотова, анесте-
зиолог-реаниматолог  Г. 
И. Пащенко только усу-
губили положение, до-
полнив и без того тяже-
лое состояние роженицы 
внутренними кровотече-
ниями, фактически дове-
ли дело до смерти.

Врачи-эксперты Бюро 
СМЭ Ростовской об-
ласти   установили ряд 
нарушений со стороны 

докторов, лечивших де-
вушку, например несво-
евременные диагностику 
и удаление гематомы, 
запоздалое обращение 
за помощью к специали-
стам областной больни-
цы и др. 

Дознаватель отдела 
МВД РФ по Тацинско-
му району П. А. Гульцев 
усмотрел в действиях 
тацинских эскулапов 
признаки преступления, 
предусмотренного ст. 
118 УК РФ (причинение 
тяжкого вреда здоровью 
по неосторожности), но в 
возбуждении уголовного 
дела было отказано за … 
отсутствием состава пре-
ступления. Как такое мо-
жет быть, Светлана Ми-
хайловна Таций пытается 
выяснить, переписываясь 
с руководством районных 
и областных подразделе-
ний полиции и прокурату-
ры. Ответы похожие друг 
на друга своей витиева-
тостью.   Признаки пре-
ступления есть, уголов-
ного дела нет. Оснований 
для вмешательства об-
ластной прокуратуры 
нет, так как «отсутствуют 
сведения об использова-
нии полномочий прокуро-
ром Тацинского района».

Светлана Михайлов-
на уже не находит слов, 
чтобы выразить свое 
возмущение. О том, что 

привлекать врачей к от-
ветственности следует по 
более серьезной ст. 109 
(причинение смерти по 
неосторожности вслед-
ствие ненадлежащего 
исполнения профессио-
нальных обязанностей), 
уже и говорить не стоит. 
Но почему вообще не 
возбуждается дело?

– Думаю, все эти от-
писки штампуются спе-
циально, чтоб дождаться 
истечения сроков при-
влечения виновных к от-
ветственности. Другого 
объяснения не нахожу, – 
говорит женщина.

Возможно, у читателя 
возникнет вопрос – зачем 
Светлана Михайловна 
тратит нервы на эту борь-
бу? Никакой суд не вос-
кресит дочь. Это так, но в 
ситуации, когда она стала 
волею судьбы мамой для 
внука, имеет значение.  И 
возможность взыскать с 
виновных материальный 
и моральный ущерб, ко-
торой пока нет. А еще ей 
хочется, встречая на та-
цинских улицах беремен-
ную женщину, улыбаться, 
а не вздрагивать и тихо 
молиться вслед, чтобы 
будущая мама не попала 
в руки тех, кто отправил 
на тот свет Ольгу. Они 
по-прежнему работают.

Сергей АЗАРОВ

ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

Компания «ЮгЭнергоСистема» – Ростов-
на-Дону впервые представляет на территории 
России светодиодную продукцию европейской 
торговой марки «Сантеро», ведущего произво-
дителя светодиодных чипов. Ассортимент соб-
ственной производимой продукции включает в 
себя:

Промышленные и уличные светильники типа 
колокол, прожектор типа «кобра». Офисные 
лампы и тубы для замены существующих ламп, 
без замены светильника. Светодиодные панели 
различной формы и конфигурации.

Потребителям гарантии и техническое со-
провождение продукции во время эксплуатации 
светодиодной технологии.

 Высокий уровень освещенности при значи-
тельно меньшем энергопотреблении.

 Световой поток: холодно-белый, нейтраль-
но-белый, тепло-белый.

 Экономия 50-70%  электроэнергии, долгий 
срок службы.

 Безопасность для окружающей среды!
 Минимальное выделение тепла!
 Отсутствие шума!
 Отсутствие ультрафиолетового излучения!
 Различное рабочее напряжение!
 Прочность и безопасность!

 Все в Ваших руках. Звоните!

Телефон 8-961-306-05-05

 

Ростовская область 
простирается от Крас-
нодарского края до Во-
ронежской области и от 
Украины до Волгоград-
ской области и Калмы-
кии.

Своеобразный ланд-
шафт области очень 
разнообразен, и лесные 
массивы, и скальные вы-
ступы, и целинные сте-
пи с прудами, озёрами, 
водохранилищами и ре-
ками. Чего стоит только 
один Дон.

Некогда наши водо-
ёмы, такие как Азовское 
море, Таганрогский за-
лив, р. Дон, Цимлянское, 
Веселовское, Пролетар-
ское водохранилища, 
славились своим рыбным 
богатством.

Наличие такой массы 
водоёмов, занимающих 
значительные площади, 
позволяет развивать как 
рыбоводство, так и рыбо-
ловство в этих водоёмах.

Хочется остановить-
ся на теме рыболовства. 
Существует рыболовство 
любительское и промыш-
ленное. Промышленное 
рыболовство подразуме-
вает добычу рыбы в на-
ших водоёмах, согласно 
установленных квот на 
вылов различных видов 
рыб. 

Однако речь пойдет 
о том, что на просторах 
наших «голубых нив», ве-
дется хищнический вылов 

ценных промысловых по-
род рыб, под прикрытием 
«промысловых билетов». 
При таком положении 
дел на наших водоёмах, в 
пору некоторые виды про-
мысловых рыб заносить в 
Красную книгу.

Многие рыболовы 
– любители, бывая на 
водоёмах, в первую оче-
редь таких, как Проле-
тарское водохранилище, 
р. Дон, Таганрогский за-
лив, Миусский лиман, на-
блюдают, как в реке Дон 
промысел ведется закид-
ными неводами, в других 
же водоёмах, преиму-
щественно жаберными 
сетями, в основном Ки-
тайского производства, с 
различной ячеей.

При постановке жа-

берных сетей с мелкой 
ячеей (25-30 мм) в массо-
вом количестве, вылав-
ливается молодь ценных 
промысловых рыб. Ры-
бец, лещ, судак, чехонь 
и др., что в значительной 
степени подрывает рыб-
ные запасы.

В торговых предпри-
ятиях можно увидеть эту 
молодь, которая прода-
ётся под названиями – 
плотва, густера и т.д.

Ведётся целенаправ-
ленное, преступное унич-
тожение промысловых 
рыб наших водоёмов. Это 
ли не экологическое пре-
ступление? Почему бы 
не запретить вылов рыбы 
мелкоячеистыми сетями? 
Запретить реализацию в 
торговых сетях и на рын-

ках молодь ценных про-
мысловых пород рыб (нет 
сбыта, нет вылова), уже-
сточить штрафные санк-
ции и контроль на водо-
ёмах.

Если в ближайшее 
время не будут приняты 
меры по прекращению 
этого безобразия на во-
доёмах, то наши потомки 
будут изучать местную 
водную фауну по картин-
кам и фотографиям.

Кто остановит это без-
образие? Под силу ли 
нашим властным струк-
турам, законодательным 
органам, навести поря-
док на водоёмах, сохра-
нив и приумножив таким 
образом наши рыбные 
богатства?

В. РОДИОНОВ

Прокуратура области проанализировала состояние 
законности в сфере незаконного оборота наркотиче-
ских средств, психотропных веществ и их аналогов 

Правоохранительными органами в 2011 году зареги-
стрировано 357 наркопреступлений в том числе 37 престу-
плений, совершенных несовершеннолетними.

Всего сотрудниками правоохранительных органов об-
ласти в 2011 году, из незаконного оборота, изъято около 
600 кг марихуаны.

Широкое распространение на территории области по-
лучил препарат синтетического происхождения – дезомор-
фин. «Популярность» данного наркотического средства 
среди наркозависимых объясняется дешевизной ингреди-
ентов для его изготовления, а процесс синтеза «дезомор-
фина» относительно прост и не требует углубленных по-
знаний в области химии. 

Так, в 2011 году правоохранительными органами изъято 
свыше 10 кг дезоморфина, Злоупотребление дезоморфи-
ном, наряду с другими психостимуляторами синтетическо-
го происхождения (амфетамина, метамфетамина), полу-
чило наибольшее распространение в местах массового 
отдыха молодежи, а также в наркопритонах.

В 2011 году сотрудниками наркоконтроля и органов вну-
тренних дел пресечена деятельность 176 наркопритонов.

В 2011 году выявлено свыше 3-х тысяч лиц, совершив-
ших преступления в сфере незаконного оборота наркоти-
ков. Судами области осуждено 2679 лиц, совершивших 
наркопреступления, из которых 60 % осуждены к лишению 
свободы.

***
Прокуратура г. Новочеркасска провела проверку, в 

связи с произошедшей, 8 января с.г., трагедией в садовод-
ческом товариществе пос. Молодежный г. Новочеркасск. 
На указанной территории был обнаружен труп 7-летнего 
мальчика, погибшего от укусов собак. 

В 2011 году департамент строительства и городского 
развития администрации г. Новочеркасска заключил с 
ООО «Служба Бася» , контракт на отлов бродячих живот-
ных. Но по факту, порядок исполнения контракта не со-
ответствует порядку, установленному этим документом. 
Оплата за отлов бродячих животных производится не по 
конкретной заявке, в трехдневный срок, а ежемесячно. 
Кроме того, начиная с конца декабря 2011 года, по 25 янва-
ря 2012 года не заключен контракт на отлов бродячих жи-
вотных и соответственно данные работы не проводились.

Тот же самое имело место и в 2010 году. В тот год в 
больницу обратилось 447 человека, а в 2011 году – 442 
человека, пострадавших от укусов собак. Несвоев-
ременное размещение муниципального заказа на данный 
вид работ, ненадлежащий контроль за выполнением, спо-
собствовали трагедии. По данному факту продолжается 
расследование уголовного дела по ч. 2 ст. 109 УК РФ.

Между ГБУ РО «Новочеркасская городская станция 
по борьбе с болезнями животных» и ООО «Служба Бася» 
заключен договор о предоставлении ветеринарных услуг. 
Ежемесячно станция по борьбе с болезнями животных 
выдает ООО «Служба Бася» справки, не предусмотрен-
ные законом, о количестве отловленных бродячих живот-
ных. Так, согласно справке от 23 декабря 2011 года ООО 
«Служба Бася», на территории города, отловлено и утили-
зировано 282 собачьих голов. Но трупы животных ими не 
утилизированы, а отправлены на Кагальницкий ветсану-
тильзавод. 

Прокуратура города внесла мэру г. Новочеркасска и на-
чальнику ГБУ РО «Новочеркасская городская станция по 
борьбе с болезнями животных» представления с требова-
нием устранения выявленных нарушений Закона. Указано 
на необходимость привлечения должностных лиц, допу-
стивших нарушения, к дисциплинарной ответственности. 

 Пресс-служба прокуратуры Ростовской области

ХОЗЯИН!.. АУ-У...



3февраль   2012 г. №2 (27)

ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

При Межрегиональной общественной организации 
«Межрегиональный Комитет по борьбе с терроризмом и коррупцией» 

создан и функционирует постоянно действующий

     ТРЕТЕЙСКИЙ СУД 
Приглашаем к сотрудничеству предпринимателей 

и коммерческие структуры для решения экономических проблем по адресу: 

г. Ростов-на-Дону, пер. Соборный, д.21, 18,19. Тел.: 269-77-93, 240-34-80.

«А В САЛЬСКЕ 
ВСЁ СПОКОЙНО!..»

23 ДЕКАБРЯ, ОКОЛО 3-Х ЧАСОВ НОЧИ, ПРОИЗОШЁЛ ПОЖАР В САЛЬСКОМ 

МЕЖРЕГИОНАЛЬНОМ ОТДЕЛЕНИИ НАРКОКОНТРОЛЯ. ЕСТЬ ПОСТРАДАВ-

ШИЕ, ЕСТЬ МЕСТО ПРОИСШЕСТВИЯ. ТАК ЧТО ЖЕ ПРОИЗОШЛО? МЧС ПО 

Г. САЛЬСКУ СДЕЛАЛО ВЫВОД – ЗАМЫКАНИЕ ЭЛЕКТРОПРОВОДКИ. НА-

СЕЛЕНИЕ ГОРОДА ВЫНЕСЛО СВОЙ ВЕРДИКТ – ПОДЖОГ. 

А теперь факты. По-
мещение наркоконтроля 
находится в правом кры-
ле бывшего здания рай-
исполкома. 23 декабря, 
внутри этого помещения 
находился охранник Ар-
тём Чернышёв. Около 
3-х часов ночи он по-
чувствовал запах дыма 
на вверенном ему объ-
екте. Он попытался вы-
браться на улицу через 
входную дверь, но она не 
открывалась и была за-
блокирована. Парень не 
растерялся и позвонил 
и.о. начальника Леонову, 
тот дал разрешение на 

вскрытие кабинета, где 
было задымление. Ох-
ранник позвонил и в ми-
лицию – отцу (в это время 
он был дежурным по от-
делу), рассказал о проис-
шествии и том, что вход-
ная дверь заблокирована, 
а на всех окнах решетки. 
Чернышев старший посо-
ветовал сыну открыть или 
разбить окно и бросился 
на подмогу сыну. А сын в 
это время открыл дверь 
кабинета и разбил стекло. 
Моментально пошёл при-
ток кислорода и раздался 
взрыв, Артема отбросило 
назад и угарный газ про-

ник в легкие. Путей отсту-
пления у парня не было. 
Когда подъехал Черны-
шев – старший с напар-
ником, они использова-
ли подручные средства, 
оторвали металлическую 
решетку, открыли окно, 
потом вытащили охран-
ника в бессознательном 
состоянии. Парень попал 
в реанимацию. 

В то же время другой 
охранник спорткомплек-
са «Сальский», вышел на 
улицу покурить, увидел 
пожар в здании нарко-
контроля и позвонил на 
«01». И только после это-

го приехали пожарные 
расчеты и приступили к 
своим обязанностям.

Неизбежно возникают 
вопросы к вышестоящим 
организациям, в чьем ве-
дении находятся подкон-
трольные структуры:

– почему произошло 
возгорание многих ка-
бинетов (здание горе-
ло с трех сторон), если 
они были под замками и 
были разделены основ-
ным проходом?

– когда проводились 
проверки этих помеще-
ний службами МЧС и ка-
кие были выписаны пред-
писания?

– почему не сработала 
пожарная сигнализация и 
была ли она там вообще?

– почему охранник сра-
зу позвонил в милицию, а 
не в пожарную часть, ко-
торая находилась гораз-
до ближе к объекту, все-
го в трёх минутах езды?

– почему не было ка-
мер видеонаблюдения?

– почему была забло-
кирована входная дверь?

– кто проводил ин-
структаж с охраной?

– почему в инспекции 
наркоконтроля большая 
текучесть кадров?

– почему дана коман-
да ( и кем) не афиширо-
вать это происшествие? 
А ведь есть пострадав-
ший. И здоровье охран-
ника Артема Чернышева 
оставляет желать лучше-
го. 

А может причина кро-
ется в другом? Может 
быть, накануне пожа-
ра, вышестоящая орга-
низация должна была 
приехать с проверкой 
в Сальскую инспекцию 
наркоконтроля? Может 
поэтому и ….? Докумен-
ты, наверное, все сго-
рели? И кто понесет от-
ветственность за ущерб? 
(Евроокна уже встави-
ли…) Налогоплательщи-
ки должны знать, куда 
расходуются их деньги!

Редакция ждет отве-
тов на эти простые во-
просы.

В. СМОЛЕНСКИЙ

В Аксайском районе возбуждено уголовное дело в 
отношении лица, похитившего мошенническим путем 
земельный участок . 

Подозреваемый подделал договор купли-продажи на 
земельный участок, расположенный на берегу р. Дон в г. 
Аксае, общей площадью 2 га., стоимость которого состав-
ляет более 15 млн. рублей. С помощью судебного реше-
ния, вынесенного на основании поддельного договора, он 
зарегистрировал право собственности на эту землю.

Как показала прокурорская проверка, договор займа и 
договоры купли-продажи фактически не заключались, по-
скольку один из участников сделки, в момент её заключе-
ния, находился в местах лишения свободы. Другие сделки 
нотариусом не заверялись.

А ещё, незаконно приобретенный земельный участок 
относится к нераспределенным землям и распоряжаться 
им может только районная администрация. 

 Прокуратура района направила в Аксайский суд иско-
вое заявление о признании недействительным договора о 
переходе прав собственности на данный земельный уча-
сток.

***
Прокуратура Ворошиловского района г. Ростова-на-

Дону поддержала гос. обвинение по уголовному делу 
в отношении Алексея Гикаева и Юрия Кондратенко. 
Суд признал их виновными в совершении разбойных 
нападений.

Установлено, что Кондратенко совместно со своим 
племянником Гикаевым в марте 2011 г., совершили раз-
бойные нападения на двух женщин в лифте, угрожая им 
ножом. У одной женщины они отобрали мобильный теле-
фон и деньги в сумме 230 рублей, а у другой денежные 
средства -– чуть больше 1 тыс. рублей.

Приговором суда Гикаеву назначено лишение свободы 
на 4 года 6 месяцев колонии общего режима, а Кондратен-
ко -– лишение свободы на 5 лет 6 месяцев колонии стро-
гого режима.

 Приговор оспорен государственным обвинителем в 
связи с чрезмерной мягкостью.

***
По инициативе прокуратуры Пролетарского района 

г. Ростова-на-Дону, за нарушение порядка рассмотре-
ния обращения гражданина. к административной от-
ветственности привлечен районный архитектор 

Прокуратура Пролетарского района г. Ростова-на-Дону 
возбудила дело об административном правонарушении, в 
связи нарушением, указанным чиновником, порядка рас-
смотрения обращения граждан. Несмотря на установлен-
ный законом 30-дневный срок рассмотрения обращений, 
ответ на одно из заявлений был направлен за рамками 
установленного срока.

Мировой суд назначил начальнику отдела – архитекто-
ру Пролетарского района г. Ростова-на-Дону администра-
тивное наказание – штраф в 5 тыс. рублей.

***
Прокуратура Ленинского района г. Ростова-на-Дону 

выявила очередного недобросовестного застройщика, 
продававшего через риэлтерские агентства квартиры 
в доме № 39 по 11-ой улице

Проверкой, проведенной с привлечением специали-
стов региональной службы госстройнадзора Ростовской 
области и отдела архитектуры районной администрации, 
установлено, что земельный участок по указанному адре-
су находится в собственности, однако его владелец строит 
многоквартирный дом без соответствующего разрешения. 
Отсутствует гос. экспертиза проектной документации и до-
пуска к проведению строительных работ. А ещё, застрой-
щик не зарегистрирована в качестве индивидуального 
предпринимателя .

При этом, многоквартирный дом строился для дальней-
шей продажи квартир. Об этом стало известно от риэлтер-
ских агентств.

После незаконной регистрации прав собственности на 
квартиры дома, которая оспорена прокуратурой района в 
суде, застройщик, в 2011 г., реализовала часть квартир, 
в результате чего получила незаконную прибыль около 5 
млн. рублей. 

Районная прокуратура направила в следственные орга-
ны материалы проверки. Решается вопрос о возбуждении 
уголовного дела.

А ещё прокуратура выявила, что регистрация много-
квартирного дома произведена по подложным докумен-
там. В октябре 2010 года, в управление Росреестра по РО, 
застройщик предоставила заявление о гос. регистрации 
права собственности на этот дом. С поддельным кадастро-
вым паспортом здания.

Возбуждено уголовное дело по факту подделки офици-
ального документа. 

Районной прокуратурой направлено два исковых заяв-
ления в суд о признании постройки самовольной и ее сно-
се. И о признании незаконной регистрацию шестнадцати 
квартир и нежилых помещений в этом доме.
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ООО «КОНТАКТ»
Выполнит пусконаладочные работы, профилактические испытания и измерения на элек-

тротехническом оборудовании с выдачей протоколов и составлением технического отчета 
вновь строящихся реконструируемых и действующих предприятиях. Имеет передвижную 
электротехническую лабораторию для производства высоковольтных испытаний электро-
оборудования, определения места повреждения подземных кабельных линий электропере-
дачи и их устранения.

Тел.: 8-988-555-95-58, 279-76-05, Константин.
Свидетельство о регистрации электролаборатории. Регистрационный № 662/15 от 28 

июня 2011 года.

 О СПОРТЕ?
ПРОШЕДШЕЙ ОСЕНЬЮ, В ТАГАНРОГЕ, ПО ИНИЦИАТИВЕ 

ФЕДЕРАЦИИ БОКСА РОДИЛСЯ  ПРОЕКТ, НЕ ИМЕЮЩИЙ 

АНАЛОГОВ В  СТРАНЕ. ВО ИМЯ ВСЕСТОРОННЕГО И ГАР-

МОНИЧНОГО РАЗВИТИЯ ДЕТЕЙ И МОЛОДЕЖИ, ОБЪЕДИ-

НИЛИСЬ СПОРТИВНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ, ПРАВОСЛАВНАЯ 

ЦЕРКОВЬ И ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКИЙ «СОЮЗ ДЕСАНТ-

НИКОВ».

 Протоиерей Никольско-
го храма, глава Благочиния  
Александр Клюнков, предоста-
вил  помещение для занятий 
спортом, благословил и напут-
ствовал всех, кто участвовал в 
создании проекта. Служитель 
Никольского Храма, отец Бо-
рис, (сам освоивший мастер-
ство бокса и кикбоксинга) 
помогает тренировать юных 
спортсменов и преподает им 
основы христианского вос-
питания, духовности и нрав-
ственности.

Наш корреспондент встре-
тился с организаторами   этого  
замечательного проекта.

Председатель Союза де-
сантников Александр Сетьков:

– Наш Союз с удовольстви-
ем поддержал федерацию 
бокса. Мы вместе выработали 
план  занятий в духе десант-
ных боевых традиций.  В про-
грамму  входят: рукопашный 
бой, преодоление полосы пре-
пятствий, стрельба, метание 
ножа.

Ребята будут подготовлены 
к службе в армии физически и 
морально крепкими, и обяза-
тельно будут вести здоровый 
образ жизни.

Президент федерации бок-
са Таганрога Александр Беля-
ков:

– Инициатором  обществен-
ного движения «Возрождение» 

является председатель попе-
чительского совета федера-
ции бокса, помощник депутата 
Городской Думы, руководи-
тель регионального отделения 
Совета Национальной Страте-
гии России Ирина Белякова. 
Цель – дать подрастающему 
поколению духовное воспита-
ние,  спортивную и военную 
подготовку. 

 С ребятами,  отстающими 
в учебе, занимаются квали-
фицированные педагоги, они 
привлечены нами  на волон-
терских началах,  а  некото-
рые  получают за это зарплату 
от благотворительного фонда 
«Возрождение».

Тренер по боксу Михаил 
Яновский:

– К нам ходят заниматься 
ребята трех возрастных групп, 
по 10-15 человек в каждой. 
Малыши занимаются общефи-
зической подготовкой. Для них 
проводятся специальные игро-
вые упражнения, развиваю-
щие внимательность, память, 
реакцию, сообразительность. 
К рекомендуемому для бокса 
возрасту (10 лет), они будут 
уже подготовлены. Занятия на-
чались всего 4 месяца назад, 
но интерес ко вновь открытому 
центру растет стремительно, я 
не успеваю отвечать на звонки 
родителей, желающих приве-
сти к нам своих детей. В горо-

де есть еще 5 залов, где рабо-
тают прекрасные тренеры, так 
что придется туда направлять 
не попавших к нам ребят.

Недавно Михаилу Яновско-
му поступило предложение из 
Японии: за хорошие деньги 
возглавить женский бокс, но 
он отказался – по его словам, 
слишком высока цель нового 
проекта, который так успешно 
начал воплощаться в жизнь.

Руководитель благотвори-
тельного фонда «Возрожде-
ние» Ирина Белякова:

– К нам уже присоединяют-
ся не только городские орга-
низации. Огромный интерес 
детей и родителей к нашему 
центру  вызван еще и тем, что 
занятия у нас проводятся бес-
платно, общедоступно.  Для 
семей с малым достатком это 
играет немаловажную роль. 
Наш фонд существует благо-
даря спонсорской помощи тех, 
кому не безразлично будущее 
наших детей и страны.

Мы делаем  это  не ради 
денег, не ради славы, а ради  
будущего подрастающего по-
коления. 

Председатель  Правления 
внеполитического  обществен-
ного  движения «Возрожде-
ние»  Владимир  Стародумов.

 – Были и взлеты и паде-
ния и в прямом и переносном 
смысле.  Много раз поднимал-
ся в небо на различных во-
енных самолетах и прыгал с 

парашютом. Крайний прыжок 
совершил в 40 лет с высоты 
400 метров в праздник 2 авгу-
ста. Проработал 6 лет в шахте, 
на глубине около 700 метров. 
Вот вам  в прямом смысле и 
«взлеты», и «падения»,  кото-
рых было немало.

 Всю жизнь занимался спор-
том.  Неплохо бегал на длин-
ные дистанции, прыгал с па-
рашютом, занимался каратэ, 
рукопашным боем, боксом. Я 
и сейчас держу себя в спор-
тивной форме, не приемлю 
курение и алкоголь. Так по-
лучилось, что занятия каратэ 
проходили в 80-е годы, когда 
за это можно было получить 
реальный срок заключения. 
Скитались из одного зала в 
другой, практически неле-
гально.  Приходилось конспи-
рироваться и под ушу, и под 
дзюдо. Хотелось бы вспомнить 
добрым словом Анистратова 
Владимира Пантелеевича – ди-
ректора училища, в спортзале 
которого мы занимались. Кро-
ме нашей секции, в спортзале, 
занимался с детьми афганец-
десантник Реулов Василий. 
Он учил подростков укладке 
парашютов и вместе с ними 
выезжал на прыжки. Анистра-
тов убедил нас объединиться 
и создать подростковый клуб. 
Наш первый клуб мы назвали 
«Паншер», в память о месте, 
где проходил службу Василий.

  Объединившись, мы стали 

из каратистов делать парашю-
тистов, а парашютистов учили 
каратэ, боксу, рукопашному 
бою. Добавили физическую 
нагрузку – бег, турник, брусья.

Получились почти готовые 
десантники, владеющие на-
выками ведения рукопашно-
го боя, и имеющие несколько 
прыжков за плечами. Занима-
лись по системе – «делай как 
я». 

 Вскоре договорились с во-
енкоматом, и (по желанию) 
наши воспитанники стали про-
ходить службу в ВДВ. Под-
готовленным нами подрост-
кам, проходившим армейскую 
службу, в основном в десанте, 
как говорят в «горячих точ-
ках», пригодилась такая под-
готовка. Многим наша школа 
помогла выжить в Афганиста-
не и локальных конфликтах на 
территории бывшего СССР.

 Мне везет на хороших лю-
дей. Здесь судьба столкнула с 
Беляковой Ириной. Ее кипучей 
энергии и энтузиазму можно 
только позавидовать. 

Наша организация возла-
гает на нас  ответственность 
и самоотдачу в  деле возрож-
дения здоровой нации. Надо,  
чтобы спорт  в нашем городе 
был  общедоступным. Из ше-
сти действующих в федерации 
бокса города залов, пока один 
наш  посещается бесплатно. 
Наша цель: сделать бесплат-
ным посещения занятий во 
всех залах города, и мы обя-
зательно достигнем этого  во 
имя всестороннего, гармонич-
ного развития подрастающего 
поколения.

Материал подготовил   
Валерий Васильев.

Тренер Михаил Яновский и его юные воспитанники.

Директор союза «Возрождение» Владимир Стародумов.


